



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 09.05.2018

Begrünung der Georgenstraße mit Bäumen

Antrag

Der BA 03 möge in Abstimmung mit dem BA 04 beschließen:

Die Stadt wird gebeten, die Georgenstraße westlich der Kreuzung Nordendstraße durch Bepflanzung mit Bäumen im noch zu besprechenden Umfang, jedoch mindestens an allen Kreuzungen ab der Hiltenspergerstraße bis zur Lothstraße, zu begrünen.

Hierzu wird zunächst um einen Termin zur Begehung des Straßenabschnittes zwischen der Nordendstraße und der Lothstraße gebeten, bei welcher unter Berücksichtigung der Spartenlage und den verkehrlichen Notwendigkeiten festgelegt wird, wo genau die einzelnen Bäume stehen sollen.

Begründung

Die Georgenstraße bietet von der Nordendstraße bis zur Lothstraße ein äußerst kahles Straßenbild. Eine signifikante Baumbepflanzung ist kaum vorzufinden.

Aufgrund der Tatsache, dass sich die Folgen des Klimawandels insbesondere in den hochversiegelten Innenstadtquartieren niederschlagen, und die Baumbilanz in der Maxvorstadt und in Schwabing West negativ ist, ist daher eine Begrünung mittels Bäumen als Ausgleich vorzunehmen.

Um außerdem dem voranschreitenden Bienen- und Insektensterben entgegenzutreten, begrüßt es der BA 03 in Abstimmung mit dem BA 04, wenn solche Bäume gepflanzt werden, deren Blüten und Blätter Nahrung für Bienen und Insekten bieten.

Antragsteller:

SPD-Fraktion im BA 03 in Abstimmung mit der SPD-Fraktion im BA 04

KATHARINA BLEPP (UA KULTUR, Fraktionssprecherin), DANIEL FRITSCH (UA Soziales und Bildung), GESCHE HOFFMANN-WEISS (Vors. UA Planung und Umwelt), FELIX LANG (Vors. UA Soziales und Bildung), SVEN MÜLLER (UA Kultur) MATHIAS POPP (UA Verkehr und Öffentlicher Raum), HANS-STEFAN SELIKOVSKY (Vors. UA Verkehr und Öffentlicher Raum), WERNE R STADLER (UA Planung und Umwelt)